

INFORMACIÓN Política

Con EPN, creció 50% respecto al gobierno anterior

Inversión extranjera alcanza los 171 mmdd

Por Alondra Espinoza > alondra.espinoza@razon.com.mx

l Presidente de México, Enrique Peña, resaltó que la inversión extranjera directa en el país ascendió a 171 mil millones de dólares, 50 por ciento más que en el gobierno de Felipe Calderón, y aseguró que hoy más que nunca, el mundo confía y apuesta por México.

"Hemos alcanzado una cifra histórica. Supera en mucho lo que se había invertido en el pasado, en la administración anterior; 50 por ciento más. Y esto, ¿qué significa? Que la gente está confiando en México, que ven en México una buena ventana para atraer inversión y para generar empleo; una cosa va con la otra: inversión gracias a la confianza que generamos y empleo para los mexicanos".

El Ejecutivo federal se reunió el pasado miércoles, en la residencia oficial de Los Pinos, con el director general de Safran, Phillippe Petitcolin, para conversar sobre los planes de inversión de la multinacional francesa en México y anunció la construcción de la décimo segunda planta en territorio nacional, para lo cual se destinarán hasta 30 millones de dólares.

"Tenemos alrededor de 2 mil personas trabajando en Ouerétaro y hacen un excelente trabajo. Así que venimos a Querétaro y empezamos un negocio donde ahora tenemos seis meses. Tendremos más de 11 mil 500 personas en México", subrayó el empresario francés.

EL PRESIDENTE de la República asegura que el mundo confía y apuesta por México; destaca que estas cifras ponen al país en un polo favorable para generar empleos

Crecimiento de la IED en México

En lo que va de esta administración, este indicadores 50.7% mayor que la del mismo periodo del sexenio pasado y 82.8 por ciento superior al periodo 2001-2005.





EL PRESIDENTE encabezó ayer la conmemoración del Día del Estado Mayor Presidencial en la que entregó 20 Distinciones de Desempeño a exjefes de esa institución.

Enrique Peña Presidente de México

El Estado Mayor Presidencial es una institución cuvo valor se acrecienta porque respalda a otras instituciones. Es expresión de nuestro régimen legal"

La nueva planta de Safran fue inaugurada el pasado miércoles 21 de febrero en Querétaro y está dedicada a la producción de componentes para el nuevo motor de avión LEAP, que reduce en 50 por ciento las emisiones contaminantes.

Durante la reunión, Phillippe Petitcolin señaló que el nuevo complejo industrial alcanzó una inversión total cercana a los 100 millones de dólares y creó 440 nuevos empleos sólo en su primera etapa.

"Hecho por manos mexicanas, una planta hecha en México. Muchas gracias, qué amable", expresó el primer mandatario al empresario francés quien le obsequió un modelo a escala de las piezas que fabrican.

Anteriormente, Petitcolin reconoció que la elección para la nueva sede de Safran tuvo que ver con la excelente información obtenida, desde el establecimiento de la primera planta, hace más de una década, y que se reforzó debido a la relación de confianza y la visión que comparte el corporativo con las autoridades locales.

Safran tiene más de 20 años en Mé-

xico, es un grupo dedicado a la proveeduría de sistemas y alta tecnología para los sectores aeroespacial, de defensa y de seguridad, que opera en los cinco continentes.

Con la reciente adquisición de Zodiac Aerospace, por parte de la compañía, el número de plantas en México pasará de 11 a 23 y se duplicará el número de empleados, de 6 mil a 12 mil.

La presencia de Safran en el país se extiende en los estados de Chihuahua, Querétaro y la Ciudad de México.

Apuesta Meade por priístas de cepa

- Beltrones, Paredes y Osorio Chong buscarán atraer el voto
- Estrategia es para conectar con militancia, dicen expertos

ARIADNA GARCÍA Y ALBERTO MORALES

-politica@eluniversal.com.mx

Ex presidentes del PRI, ex gobernadores y liderazgos de largo tiempo se integraron a la campaña de José Antonio Meade, aspirante presidencial de la coalición Todos por México, conformada por el tricolor. PVEM y Nueva Alianza.

Especialistas opinaron que el cambio es para reforzar la campaña de Meade, quien no es priísta y, de acuerdo con los analistas, no ha logrado conectar con la militancia.

Consideraron que la incorporación de los ex líderes del PRI, Manlio Fabio Beltrones y Beatriz Paredes; los ex gobernadores Miguel Ángel Osorio Chong, de Hidalgo: de Guerrero, René Juárez Cisneros, así como de Tlaxcala, Mariano González Zarur, y la diputada Carolina Viggiano le sirven a Meade para dar un mensaje de unidad en el partido, ante los magros resultados en la precampaña y la falta de conexión con la base militante del tricolor.

El analista Leonardo Curzio dijo, sin embargo, que las incorporaciones llegan tarde.

Beltrones, Viggiano, Juárez Cisneros, Paredes y González Zarur se harán cargo de las cinco circunscripciones en que se divide el país para atraer el voto, en tanto que Osorio Chong, quien en su momento aspiró a la candidatura presidencial, fungirá como coordinador de la campaña de senadores del PRI.

NACIÓN A8

2 3 FEB 2018.

Página: 1 Sección: Nacion

Líderes del PRI refuerzan la campaña de Meade

- Osorio Chong, Paredes Rangel y
 Beltrones Rivera figuran en la lista
- La estrategia busca retener la Presidencia de la República el 1 de julio

ARIADNA GARCÍA

-politica@eluniversal.com.mx

Liderazgos priístas se integraron a la campaña que el Revolucionario Institucional llevará a cabo a nivel nacional para buscar retener la Presidencia de la República.

José Antonio Meade Kuribreña, candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia de la República, decidió convocar a experimentados políticos tricolores en campañas electorales.

Desde ayer se conformó el equipo territorial de la campaña priísta. Se trata de quienes tendrán a su cargo la estrategia en calle, para atraer el voto de abajo hacia arriba: municipios, estados y capital de la República.

El candidato presidencial incorporó a su campaña al ex secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; a dos ex dirigentes nacionales: Beatriz Parecles Rangel y Manlio Fabio Beltrones Rivera; a los ex gobernadores René Juárez Cisneros (Guerrero) y Mariano González Zarur (Tlaxcala), y a la esposa del ex gobernador de Coahuila, Rubén Moreira, la diputada federal Carolina Viggiano.

"Estamos ya empezando a prepararnos para la campaña y el hecho de contar con un grupo con tanta experiencia, con un equipo que de manera muy especial nos va a ayudar en la coordinación regional del despliegue de la campaña, implica de mi parte mucha gratitud, mucho agradecimiento y la certeza de que la integración de la unidad, del entusiasmo, la fuerza, la experiencia, el talento, mucho nos va a ayudar en términos de competitividad", detalló.

Entrevistado luego de reunirse con representantes de la Cámara Americana de Comercio (American Chamber of Commerce), Meade Kuribreña destacó que las nuevas incorporaciones al equipo de campaña aportan experiencia, temple, trayectorias y conocimiento sobre el país, en especial en cuanto a retos y problemas se refiere.

Con esas incorporaciones, confió, la coalición (PRI-PVEM-Pana) se enfila a la victoria.

Osorio Chong se desempeñará como coordinador de la campaña de los senadores del PRI.

Beltrones Rivera estará a cargo de coordinar los trabajos de campaña en la primera circunscripción, la cual comprende los estados de Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Jalisco, Nayarit, Sinaloa y Sonora. Viggiano, señalada cercana políticamente a Osorio, tendrá la segunda circunscripción, Aguascalientes, Coahuila, Guanajuato, Nuevo León, Querétaro, San Luis Potosí, Tamaulipas y Zacatecas. Cuenta con amplia experiencia en el sector público, ha sido diputada por mayoría relativa en cuatro ocasiones, una vez a nivel local y en tres ocasiones federal.

Paredes Rangel será la coordinadora de la tercera circunscripción, comprendida por los estados de Campeche, Chiapas, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz y Yucatán

Cercano al extinto José Francisco Ruiz Massieu, y a su hija, hoy secretaria general del PRI, Claudia Ruiz Massieu, Juárez Cisneros estará al frente de la cuarta circunscripción, de la Ciudad de México, Guerrero, Morelos, Puebla y Tlaxcala.

El ex gobernador de Tlaxcala, Mariano González Zarur, compadre de Meade, será el coordinador de la quinta circunscripción, de los estados de Colima, Hidalgo, Estado de México y Michoacán.

Por otro lado, Meade Kuribreña se deslindó de cualquier irregularidad en la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) durante su paso como secretario de la dependencia.

Reunión con campesinos. Por la noche, Meade acudió al festejo del Día del Agrónomo, donde se comprometió a rescatar el campo mexicano, por que con ello se preserva la seguridad alimentaria.

"Tenemos que asegurar la seguridad alimentaria de las familias (...) ésta se logra con el susto de la frente de los campesinos", dijo.

Subrayó que el campo necesita créditos, requiere de seguridad social, y ello llegará porque se obtendrá el triunfo el 1 de julio próximo.

23 FEB 2018 Página: 8 Sección: Nacion



Los priístas del abanderado

José Antonio Meade incorporó a liderazgo priistas a la campaña que el PRI llevará a cabo para el 1 de julio próximo



Miguel Angel Osorio Chong

Encabeza el Grupo Hidalgo que trabajó desde la campaña del hoy presidente Enrique Peña Nieto Ex gobernador de Hidalgo y ex secretario

de Gobernación, aspiró a la candidatura para la Presidencia de la República, la cual fue otorgada a José Antonio Meade.



Beatriz Paredes

Mariano González Zarur

González Aguirre.

Ex gobernacior de Tlaxcala, ex senacior,

que el candidato presidencial del PRI fue

padrino de boda de su hijo Mariano

ex diputado. Fue cercano al grupo de Manllo Fabio Beltrones, Recientemente Integrado con el equipo de José Antonio Meade, de quien es compadre, puesto

Manlio Fabio Beltrones

Ex gobernador de Sonora, ex senador, ex diputado, ex aspirante a la candidatura del PRI a la Presidencia de la República, y ex dirigente nacional del PRI.

Ex gobernadora de Tlaxcala, ex diputada,

exsenadora, ex dirigente nacional del PRI.

ex candidata a la Jefatura de Gobierno de

la Ciudad de México. Ella encabezó el



René Juárez Cisneros

Ex gobernador de Guerrero, ex senador, ex diputado, ex alcalde de Acapulco. Actualmente más cerca del Grupo Hidalgo con Miguel Ángel Osorio Chong. En su momento cercano al desaparecido José Francisco Ruiz Massieu.



Carolina Viggiano

Del Grupo Hidalgo que encabeza ` Miguel Ángel Osorio Chong, actual diputada federal.



Fuente: Elaboración propia

2 3 FEB 2018

Página: 8 Sección: Wacion

Incorporación de cuadros le sirve al candidato: expertos

ALBERTO MORALES

—alberto.morales@eluniversal.com.mx

Politólogos y analistas coincidieron en que las incorporaciones de Miguel Ángel Osorio Chong, Manlio Fabio Beltrones, Beatriz Paredes, René Juárez, Carolina Viaggiano y Mariano González, le sirven al candidato presidencial del PRI, José Antonio Meade para dar un mensaje de unidad en el PRI.

Ello, ante los magros resultados obtenidos en la precampaña y la falta de conexión con el aspirante presidencial con la base tricolor.

José Antonio Crespo, maestro en Sociología Política, explicó que esas adhesiones se deben a que la precampaña del PRI no jaló el suficiente apovo de los priístas, que quizá ven "ajeno" al abanderado. En el PRI hay temor a que muchos priistas o su voto se vayan a Morena, lo que es bastante probable que ocurra, opinó.

El doctor en Historia, Leonardo Curzio, aseguró que se trata de un mensaje tardío de unidad y poco entendible, porque el candidato que el PRI había lanzado se suponía que tenía todos los apoyos internos y, en consecuencia, no hacía falta poner la estructura priísta.

Alberto Aziz, investigador del Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS), afirmó que los nombramientos le sirven a Meade, porque hay una incomodidad en los sectores de base que no estaban muy contentos con su candidatura por considerarlo externo.

El politólogo José Fernández Santillán expuso que era notorio que había una diferencia entre el grupo de los políticos y el de los tecnócratas en la campaña de Meade, por lo que la incorporación de Beltrones, Osorio Chong y Paredes, lo que hace es limar o diluir la confrontación.

Fernando Dworak, maestro en Estudios Legislativos en la Universidad



El candidato presidencial del PRI, José Antonio Meade, presentó a los integrantes de su equipo territorial de campaña, políticos con gran experiencia.

de Hull, Reino Unido, dijo que el mensaje que quiere dar Meade es de unidad al priísmo de mayor tradición: "Ese mensaje también servirá para conectar con las bases, en el sentido que se está tomando en cuenta las estructuras y los liderazgos que ya existen".

Para los especialistas, Meade Kuribreña recurrió a ellos porque son políticos profesionales, y porque el grupo de tecnócratas que lo acompaña no dieron los resultados esperados.

Crespo señaló que recurrir a "los dinos del PRI" tiene como objetivo lograr esa identificación: "Aurelio Nuño es más neoliberal, tecnócrata, Javier Lozano un ex priísta, ahora ex panista. Hoy lo refuerzan con auténticos dinosaurios".

Aziz dijo que se recurrió a esos cuadros del tricolor, porque el resultado de la precampaña no fue positivo, sobre todo porque según algunas mediciones Meade no pudo crecer y otras marcan que bajó.

Fernández Santillán recordó que

en el priísmo dicen: "Prefiero que me llamen dinosaurio a improvisado".

Dworak indicó que se recurrió a políticos profesionales porque la precampaña fue intempestiva, y no se puede triunfar con buenas ideas solamente.

Sin garantía de triunfo. Para Crespo, ya hubo un acuerdo con Osorio Chong, pero no hay garantía de que su trabajo los lleve a la Presidencia. "Más Osorio, no se ve muy contento en la foto, él está cumpliendo".

Curzio afirmó que Meade tendrá que revisar los dos puestos que dependen de él, el coordinador de campaña Nuño y el presidente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, "porque aquí lo que le pusieron fue al PRI de toda la vida y a la mitad del gabinete de Peña Nieto, lo cual no es una carta de apertura política".

Aziz coincidió en que no hay garantía que estos operadores lleven a Meade a ganar la Presidencia.

Dworak expresó que Osorio y Beltrones trabajarán por Meade.

23 FEB 2018 Página: 8 Sección: Nacion

Candidatos gastan casi 50 mdp en precampaña

Los abanderados a la Presidencia José Antonio Meade, Ricardo Anaya y Andrés Manuel López Obrador reportaron gastos por 48.84 millones de pesos durante los 60 días de precampañas.

Los candidatos actualizaron la cifra de sus ingresos y egresos luego de que el primer reporte que presentó el INE, con base en los datos de las operaciones registradas, indicó que entre los tres habían gastado 35.4 millones de pesos, pero había una diferencia de nueve millones en relación con sus ingresos, que ascendían a 26.3 millones de pesos.

De acuerdo con los nuevos datos, entre los tres tuvieron ingresos por 48.89 millones de pesos, con gastos por 48.84 millones de pesos.

El abanderado de la coalición Todos por México, José Antonio Meade, es el que reportó los mayores montos, con ingresos por 23.73 millones de pesos-99 por ciento fue financiamiento público y uno por ciento privado-y egresos por 23.64 millones de pesos.

'Desprendidos'

El INE reportó la erogación de los tres aspirantes presidenciales.



JOSÉ ANTONIO MEADE PRI-PVEM-Panal

Ingresos: 23.73 mdp Egresos: 23.64 mdp



RICARDO ANAYA

PAN-PRD-MC Ingresos: 15.5 mdp Egresos: 15.5 mdp



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Morena-PT-PES Ingresos: 9,66 mdp Egresos: 9.66 mdp

Fuente: EL FINANCIERO

La mayor parte de los gastos del candidato del PRI fueron operativos, con 42%, y propaganda en Internet, con 33%; mientras que para spots en radio y televisión destinó

14% de sus recursos; en propaganda en salas de cine, 10%, y propaganda en medios impresos, 1%.

El candidato de la coalición Por México al Frente, Ricardo Anaya, reportó ingresos y egresos por 15.5 millones de pesos, todos de financiamiento público.

El 73% de los egresos del panista fueron para gastos operativos, mientras que a propaganda en Internet destinó 18%; a spots en radio y televisión, 8%, y a propaganda utiliaria, 1%.

El abanderado de la coalición Juntos Haremos Historia, Andrés Manuel López Obrador, reportó ingresos y egresos por 9.66 millones de pesos, de los cuales 85% fue financiamiento público y 15% privado.

El tabasqueño destinó 73% de sus recursos a gastos operativos; 14% a spots en radio y televisión; 6% a propaganda utilitaria; 5% a propaganda en vía pública, y 2% a propaganda en general.

El 16 de febrero venció el plazo para que entregaran sus informes de fiscalización de precampañas, los cuales revisa el INE para notificar errores y omisiones y dar oportunidad para presentar correcciones; el 19 de marzo, la Comisión de Fiscalización aprobará los informes finales.

Magali Juárez

■ Advierte que Meade "tiene en contra el desprestigio del PRI"

Labastida Ochoa: a mí no me ganó Fox; fue Zedillo

- "El entonces presidente se portó como enemigo del partido", afirma
- "Peña sí ayuda a nuestro candidato, en la medida que la ley lo permite"
- La designación de nuevos coordinadores, "decisión muy afortunada"

FABIOLA	MARTÍNEZ	





■ "A mí no me ganó Fox, a mí me ganó Zedillo", afirma el ex candidato tricolor

Desprestigio y desorganización del PRI, factores en contra de Meade: Labastida

FABIOLA MARTÍNEZ

José Antonio Meade tiene en contra "el desprestigio y la muy mala organización del PRI', advirtió Francisco Labastida Ochoa al hacer un balance de su experiencia como primer prifsta en perder la Presidencia de la República en 2000, aunque acerca de ese episodio dice tajante: "A mí no me ganó Fox, a mí me ganó (el ex presidente) Zedillo".

Afirma que no hay punto de comparación con lo que ocurrió hace 18 años con la circunstancia que vive Meade, candidato de la coalición encabezada por el PRI, porque "a él sí lo está ayudando" el presidente Enrique Peña Nieto.

"Son circunstancias radicalmente diferentes. A mí no me ganó Fox, a mí me ganó Zedillo. En cambio, Peña está ayudando a Meade en la medida en que lo permite la ley y lo que usted quiera, pero no hay duda alguna que es aliado (de Meade) y quiere que el partido se quede en el poder. Es una condición radicalmente diferente (a la mía)."

-Entonces, ¿Meade no tiene, como usted menciona que lo tuvo, al enemigo en casa?

-No, pero sí tiene el problema,

digamos, (de) la mala imagen que han dejado los gobernadores.

–Y los funcionarios, ¿no?

-Sí, y los funcionarios también. Pero déjeme decirlo con toda claridad: el que la hace la paga, jeh!

-¿Qué es lo que juega contra Meade?

-Juega sobre todo el desprestigio que trae el partido, la muy mala organización que trae el partido, la falta de utilización de los medios electrónicos.

Labastida se afilió al PRI en 1964. Fue integrante del gabinete de Ernesto Zedillo (1994-2000) como secretario de Gobernación, entre otros cargos, y tras perder la elección presidencial frente al panista Vicente Fox, aceptó de inmediato esa circunstancia. Ahora trabaja de consultor de asuntos políticos y económicos.

La charla con la prensa se desarrolla en las escalinatas del Club de Industriales, en Polanco, donde poco antes había estado Meade, quien se reunió con integrantes de la Cámara Americana de Comercio.

-¿Qué opina de los nombramientos de coordinadores regionales de la campaña del candidato presidencial de su partido?

-Muy bien. Es una decisión muy afortunada. Conozco a la mayoría, no sólo de "buenos días y buenas tardes", sino que he tenido oportunidad de trabajar con ellos. El caso más cercano es el de Manlio Fabio Beltrones (encargado de estados del norte) pero no solamente, (también) con El Negro Juárez (comisionado para los del sur) y Beatriz Paredes. Es gente que responde a las características que necesita el partido.

-i,Y Miguel Angel Osorio Chong?, nombrado coordinador de la campaña para senadores.

-Tiene un puesto dificil de cumplir porque la problemática del país es absolutamente diferente.

-Se habló en principio que algunos priístas no incorporados a las listas harían incluso "campaña de brazos caídos". ¿El nombramiento sería antídoto?

 Lo que más conviene a todos los miembros del PRI que están en la política es luchar porque el partido tenga la mayor presencia posible, incluso por equilibrio político para el país.

-¿Cuál es su opinión acerca de las voces que pidieron o aún piden la renuncia de Enrique Ochoa a la presidencia del PRI?

(El ex candidato presidencial



El nombramiento de coordinadores de campaña "es una decisión muy afortunada", afirma Francisco Labastida Ochoa, quien fue candidato presidencial del PRI en 2000 Foto Cristina Rodríguez

del tricolor sonrie, como quien pide amablemente pasar a la siguiente pregunta.)

-El apoyo de Peña a Meade, les un activo o una carga?

-Depende de cómo se ha manejado. Si lo que hace el presidente Peña es coadyuvar en la medida de lo posible, no va a poder quitarse de ninguna forma los negativos del partido y del equipo de gobierno, pero es muy diferente que coadyuve o que no coadyuve.

-¿Cómo?

–Le voy a contar una anécdota: un día (cuando era candidato presidencial) fui a un estado; le hablé al gobernador tres días antes y todo estaba bien. Llego al lugar y ocurre exactamente lo contrario a lo que me había dicho mi amigo el gobernador. Entonces yo le dije: "¿qué ocurrió?" Y él me responde: "Me habló Zedillo ayer y me dijo que desmontara todo esto o me las veía con la procuraduría". Por eso le digo que a mí no me ganó Fox, a mí me ganó Zedillo. No era un asunto personal, no es que fue fuera mi enemigo, sino del partido.

-¿Fue a la convención de delegados del PRI en la cual se nombró candidato a Meade?

-Sí.

-/.Qué le pareció? -Había poca gente.

-¿Se tiene que ir Ochoa?

-Se lo voy a plantear en otros términos: el partido tiene que cambiar, no es problema de una gente, (pero) si hay cuatro grupos que no se coordinan ni se entienden entre ellos, si no usamos los (medios) electrónicos, si 80 por ciento de los mensajes en electrónicos los saca Morena...

-¿Hay tiempo para que

Meade repunte?

-El mejor presidente sería Meade. Yo tengo muy buena opinión de él, sin duda alguna.

–¿También de Rosario Robles

Berlanga?

Suelta la carcajada.

Revelan ante funcionarios de la ASF cómo hacían la transa

Confiesan desvíos empleados de Hgo.

Dicen que la Sedesol los obliga a firmar por servicios que no recibieron

ROLANDO HERRERA

Funcionarios de Radio y Televisión de Hidalgo (RTH) confesaron ante la ASF haber sido obligados a participar en el presunto desvío de recursos operado desde la Sedesol cuando esta Secretaría era encabezada por Rosario Robles.

Los servidores públicos de la televisora hidalguense detallaron el esquema de simulación en el que se les ordenó firmar contratos y dispersar el dinero con empresas y personas físicas con las que nunca tuvieron trato.

Según el relato de las auditorías forenses D17012 y D17002, practicadas a los ejercicios prespuestales 2014 y 2015, la firma de los contratos, en un caso con 34 proveedores y en el otro con 27,

se hizo en las oficinas de la Secretaría de Desarrollo Social en la Ciudad de México.

En el primer caso, fue el 1 de abril de 2015, y los funcionarios que acudieron fueron el subdirector jurídico y apoderado legal, el ex director jurídico y el subdirector de Contenidos.

"En dicha reunión el entonces subdirector Jurídico firmó en calidad de apoderado legal de RTH 20 contratos y el entonces director Jurídico como representante del organismo estatal suscribió 28, todos relacionados con los 34 proveedores que supuestamente prestaron los servicios a Radio y Televisión de Hidalgo.

"Estos contratos les fueron proporcionados en ese momento por la entonces directora de Area de la Dirección General de Recursos Materiales y Servicios Generales adscrita a la Sedesol", indica la ASF.

"Dicha servidora pública instruyó al entonces Subdi-



La Secretaria Rosario Robles realizó una gira por el Estado de Michoacán.

rector de Contenidos, para que firmara en calidad de testigo los 48 contratos de los proveedores, así mismo y, no obstante los convenios firmados obligaban a RTH a ejecutar los trabajos, ésta le ordenó que recibiera las cajas que contenían los entregables ya elaborados (evidencia documental de la ejecución de un trabajo o servicio) que supuestamente debían ser generados por medio de las personas morales y físicas contratadas", agrega.

El entonces subdirector de Contenidos, señala la Auditoría, refirió que, para esa reunión, el ex director general de RTH le pidió que llevara el sello que utilizaba de recibido para que, al momento de firmar los documentos, se les plasmara la marca.

A través de este esquema de simulación descrito por los funcionarios de RTH, la Sedesol desvió 955 millones. El esquema se replicó en la Sedatu en 2016 y la cifra ascendió a 2 mil 130 millones.

23 FEB 2018 Página: 1 Sección: Wacian